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НА КАЖДОЕ ВЫСТУПЛЕНИЕ 
Г А З Е Т Ы — О Т В Е Т

Рапортуем райкому КПСС и исполкому 
райсовета о том, что члены артели заверши
ли план продажи сельскохозяйственных про- 
дуктов.Молока продано на 100,5^процента, мя
са—на 108, шерсти—на 118, зерна — на 190, 
картофеля—на 177 процентов.

Председатель колхоза Г. Карпов.
Секретарь партийной организации. t :-

А. Бесштаннов.

Сонинцы рапортуют

Районные газеты— боевой 
отряд советской печати. Си
ла этих газет, как и всей 
нашей прессы, в том, что они, 
вдохновленные идеями марк
сизма- ленинизма, пользу
ются активной поддержкой 
своих читателей.

«Приокская правда» под
нимает на своих страницах 
вопросы развития сельского 
хозяйства района в свете 
решений мартовского Пле
нума Ц К  КПСС, работы 
промышленных предприя
тий города, публикует кри
тические выступления тру
дящихся и тружеников по
лей.

Как реагируют на высту
пление газеты отдельные ру
ководители, какие меры при
нимаются по ее выступле
ниям, об этом и хочется 
рассказать читателям.

В статье «Возвращаясь 
к напечатанному», помещен
ной 12 сентября, говорилось 
о плохом снабжении столяр
ными изделиями дома №  1. 
Здесь же поднимался во
прос отопления детского 
комбината. Однако замести
тель директора по капи
тальному строительству тов. 
Кадомкин не счел нужным 
дать ответ в газете о при
нятых мерах. Или улучши
лось снабжение строек го
рода строительными мате
риалами? Отнюдь нет. На 
пусковом объекте, школе 
на 960 мест, больные во
просы— это нехватка строй
материалов, в результате 
ввод этого объекта в дей
ствие систематически сры
вается.

В корреспонденции «Не
отложные нужды раствор
ного узла», опубликованной 
15 сентября, сообщался

тревожный сигнал о рабо
те этого узла. Казалось бы, 
руководство завода забьет 
тревогу, сообщит в редак
цию о принятых мерах, но 
этого не случилось.

Или взять вопросы дви
жения за коммунистический 
труд. Об этом говорилось 
в передовой статье газеты 
от 22 сентября. В ней кри
тиковался заводской коми
тет судостроительного заво
да за формальное руковод
ство соревнованием за ком
мунистический труд. Судо
строители ждут ответа. Но 
завком молчит.

«Приокская правда», ор
ганизовав на своих страни
цах рейд по бытовому об
служиванию населения рай
она от 24 сентября, ожидала, 
что директор комбината тов. 
Сивохина незамедлительно 
даст ответ на выступления 
газеты по животрепещуще
му вопросу. Ответ пришел 
только через 19 дней.

10 сентября редакция опу
бликовала письмо начальни
ка автохозяйства т. Засу- 
хина «Цена обещаний». В 
письме рассказывалось о 
крайне плохой работе рем- 
стройгруппы горкомхоза. Ре 
дакция просила выступить 
по этому вопросу начальни
ка ремонтной группы гор
комхоза тов. Гуреева. Но 
прошел уже месяц, а от тов. 
Гуреева, как говорят-, ни от
вета, ни привета.

В корреспонденции «Без
ответственность— делу поме
ха», помещенной 29 сентяб
ря, автор рассказывал о 
богатом урожае картофеля, 
выращенном на полях Мам- 
лейского колхоза и безот
ветственном отношении ру

ководителей артели к ор
ганизации труда на карто
фельных плантациях. Какие 
меры были приняты для 
устранения этих недостат
ков, как шла уборка вто
рого хлеба, руководство
умолчало.

Критика— не добродетель, 
а лишь суровая необходи
мость. И на каждое крити
ческое выступление газете 
должен быть дан ответ. Это
го требует мартовский Пле
нум Ц К  КПСС, этого тре
бует сама жизнь.

В соответствии с решением бюро райкома КПСС и ис
полкома райсовета за успешное, выполнение девятимесячно
го плана закупок продуктов животноводства занести на 
районную Доску почета:

Киселеву1 Анну Ивановну—телятницу Б-Окуловского
колхоза, вырастившую 68 телят со среднесуточным приве
сом 550 граммов.

Берсеневу Пелагею Васильевну—телятницу совхоза 
«Кулебакский», вырастившую 60 телят со среднесуточным 
привесом 580 граммов.

Кирееву Веру Никитичну—свинарку Коробковского 
колхоза, вырастившую 87 голов свиней с общим живым ве
сом по 100 киллограммов.

Марееву Пелагею Федоровну—свинарку Ефановско
го колхоза, получившую по 20 поросят на одну свиноматку.

Мохову Анну Васильевну—овцеводку Сонинского кол
хоза, получившую настриг Шерсти по 4,1 килограмма.

Сергеева Николая Савиновича—пастуха дойного ста
да совхоза «Кулебакский», получившего за пастбищный 
период по 1045 килограммов молока на одну фуражную, ко
рову.

—
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С ХОЗЯЙСКОЙ ЗАБОТОЙ
Веселый нрав у Сергея Григорьевича 

Ш турцева , он ьсегда найдет живое слов
цо, чтобы  подбодрить, подзадорить т о 
варища. Д а и работник-то  он неплохой. 
Трудится механизатором  в Угольновском 
колхозе. Член механизированного звена 
по выращиванию пропашных кул ьтур . 
В м е сте  со своими товарищ ами на славу 
потрудился т р а к т о р и с т  в нынешнем го
ду. Звено вырастило хороший урож ай  кар 
тоф еля, по 200 центнеров с гектар а  со
брано клубней. Большую долю тр уд а  
внес и Сергей Григорьевич. Он бороновал 
картоф ель. Производил р або ту  по м е ж 
дурядью.

Сейчас полевые р або ты  в Угольном за 
кончены. М еханизаторы  рем он ти р ую т  
технику. Машины, кото ры е  не буд ут ис
пользоваться в зимнее время, очищ аю тся  
о т  грязи, см азы ваю тся, консервирую тся  
и с т а в я т с я  на хранение.

По-хозяйски о тн о си тся  к  р або те  Сер
гей Григорьевич. М еханизмы он р ем он ти 
р у е т  на совесть, знает, если плохо под
го то ви ть  технику к хранению в зимних 
условиях, т о  весной придется самому 
расплачиваться. Пойдет сев, а т у т  на
чн ет  л о м а ться  т о  одно, т о  другое. Ч т о 
бы этого  не случилось, Сергей Григорье
вич и его товарищ и всегда г о т о в я т  тех н и 
ку к  р або те  заблаговременно.

На снимке: С. Г. Ш турц ев.
Ф о т о  Л. Михайлова.

СЛОВО С ДЕЛОМ НЕ РАСХОДИТСЯ
В предоктябрьском со

циалистическом обязатель
стве коллектива цеха X» 3 
судостроительного завода 
говорится, что судокор- 
пусники месячный' план 
октября решили перевыпол
нить. Вместе с этим кол
лектив цеха обязался под
готовить достойную встре
чу XXIII съезду КПСС.

Инициаторами соревнова
ния выступили бригады 
коммунистического труда, 
которыми руководят Ана
толий Дмитриевич Ежков 
и Петр Андреевич Галак
тионов, а также ударник

коммунистического труда 
сборщик Алексей Михай
лович Залугин. Они при
няли обязательство выпол
нить годовой план к 25 
декабря и призвали весь 
коллектив последовать их 
примеру.

У передовых коллекти
вов цеха, вы ступивш их  
запевалами соревнова
ния, слово не расходится 
с делом. Каждый день они 
выполняют сменные зада
ния от 117 до 125 про
центов. Можно с уверен
ностью сказать, что свое 
о б я з а т е л ь с т в о  они

выполнят.
Замечательные люди ра

ботают в бригадах. Это 
старый производственник, 
коммунист сборщик Н. В. 
Каленов и газорезчик Г. И. 
Левин из бригады Ежкова.

В бригаде Галактионова 
—сборщики Д. П. Цируль
ников, А. А. Перфилов, га
зорезчик В. С. Ботов. В 
бригаде Залугина—сбор
щики Г. М. Левин, В. И. 
Челышов, газорезчик А. С. 
Родионов и другие.

От сборщиков не отста
ют сварщики. Высоких 
итогов в соревновании до

биваются бригады Е. В. 
Макаровой, А. II. Рубашо- 
ва, Н. А. Сухова, В. С. Су
хова, В. С. Цыганова. Улуч
шают свою работу бригады, 
которыми руководят опыт
ные судосборщики А. П. 
Яковлев, А. И. Терентьев,
А. И. Савельев.

Почин лучших производ
ственников подхвачен всем 
коллективом цеха. В сорев
новании за встречу XXIII 
съезда КПСС растет число 
передовиков производства.

Н. Кислое,
начальник БТЗ цеха Х°3.

W народны х  
к он тр ол ер ов
22 октября состоялось ор

ганизационное собрание 
группы содействия партгос- 
контролю судостроительно
го завода, на котором изб
раны руководящие органы. 
Председателем группы изб
ран внештатный замести
тель секретаря парткома 
Репин II. С. Заместителя
ми председателя—Козлов 
В. М. и Розанов В. С. В бю
ро группы, кроме них, изб
раны "также Гундоров М. Е. 
и Виноградов В. В.

А. Федоров.



Е С Л И  Т Ы — К О М М У Н И С Т

ЖИЗНЬ ДЛЯ ЛЮДЕЙ
Хорошее доброе слово 

всегда приподнимает, на
страивает на большие дела, 
открывает широкий круго
зор людям, допоздна за
нятым в горячие дни поле
вой страды. Таюое слово 
несет с собой агитатор. 
Много добрых отзывов в 
Поздняковском колхозе 
можно услышать об агитато
ре— старейшем коммунисте 
И. М. Новикове. Знают его 
здесь и пожилые колхозни
ки, и молодежь.

— Наш Иван Михайлович 
— страстный пропагандист 
всего нового,— рассказыва
ла председатель сельского 
Совета Е. К- Грачева.— С 
газетой в руках идет он в 
полеводческую бригаду, рас- 
-сказывает колхозникам об 
интересных новостях. Ч а 
стенько выступает с лекци
ями в сельском клубе.

У  встречной женщины 
спросили, где найти Нови
кова.

— Нашего Ивана Михай
ловича? — уточнила она.— 
Во-о-н на том порядке край
няя изба— он там живет.

«Наш Иван Михайлович» 
— это было сказано так 
естественно и уважительно, 
что невольно запомнилось. 
Его жизнь, его характер, 
даже его мысли действитель
но всем известны до мело
чей. Люди охотно расска
зывали о Новикове, и чув
ствовалось, что эти расска
зы доставляют им удоволь
ствие.

Родился и вырос он в 
том же селе, где и живет 
сейчас. Вместе со своими 
сверстниками строил в род

ных краях Советскую власть. 
Трудно было разобраться в 
бурном водовороте тех дней 
молодому человеку. Но всем 
сердцем тянулся он к тем, 
кто ратовал за то, чтобы 
сам народ был хозяином 
своей страны. А сердце, оно 
редко ошибается.

Потом служба в рядах 
Советской Армии. Большой 
и трудный путь прошел 
коммунист И. М. Новиков 
по дорогам Великой Отече
ственной войны. Народ на
прягал все силы для раз
грома фашизма, в его мно
гомиллионных рядах стоял 
на своем посту этот простой 
человек. О его ратных под
вигах свидетельствуют шесть 
боевых орденов и семь ме
далей Советского Союза. 
Правда, не могли не отра
зиться на здоровье те су
ровые годы. Поэтому и при
шлось полковнику Новико-' 
ву уйти в запас.

Нет, не по обочине доро-

ЗАКАНЧИВАЮ Т РЕМОНТ
В Валтовском отделении 

совхоза «Кулебакский» за
канчивается ремонт животно
водческих помещений. В хо
зяйстве разводят крупный 
рогатый скот. Имеется четы
ре коровника. Через' два дня 
они будут подготовлены к зиме.

Работает на ремонте спе
циальная бригада плотников. 
Рабочие заменили прогнившие 
доски в полах, заделали ще
ли в стенах, произвели ре
монт крыш. Осталось застек
лить выбитые звенья в окнах.

В. Васин, селькор.

ги идет Иван Михайлович 
и сейчас. Наоборот, он— 
в первой шеренге борцов 
за коммунизм. Его избра
ли заместителем секретаря 
парторганизации, он пропа
гандист начальной полит
школы, председатель об
щественного суда. Многие 
поздняковцы прошли за по
следние годы школу Нови
кова — научились у него 
исключительной вниматель
ности и отзывчивости к нуж
дам людей, его безгранич
ной доброте и скромности.

К  Новикову охотно идут 
колхозники. Они высказы
вают ему свои хозяйствен
ные соображения, советуют
ся по делам артельным и 
по своим личным. Интере
суются его планами. Он 
умеет ценить мнения людей.

Но Иван Михайлович не 
только учит, но и продол
жает учиться сам. В  его 
доме большая библиотека. 
На письменном столе целая 
куча газетных вырезок. Мно
гие абзацы в статьях акку
ратно подчеркнуты красным 
карандашом.

— В обед думаю сходить 
на ферму к дояркам,— поде
лился своими планами Иван 
Михайлович.

— О чем будете беседо
вать?

— Поговорю о предстоя
щем празднике Октября, о 
том, какими трудовыми де
лами думают встретить жи
вотноводы эту дату.

Очень часто можно ви
деть И. М. Новикова, си
дящим в окружении кол
хозников. Он беседует с ни
ми на самые различные те
мы. Агитатор всегда желан
ный гость, ему до всего 
есть дело. Таков этот чело
век — коммунист Новиков, 
которого все зовут: «Наш 
Иван Михайлович».

ХОРОША КАПУСТА!
Тронул холодным дыха

нием землю октябрь. П у
стеют поля. Уже не уви
дишь людей на картофель
ных бороздах.' Но среди 
опустевших полей еще стоит, 
гордо распустившись, капу
ста. Она самая поздняя из 
культур, которую сейчас 
убирают в Ефановском кол
хозе.

На участке хозяйничают 
женщины из второй брига
ды. Холодновато, но настро
ение у колхозниц бодрое. 
Капуста замечательная, 
один вилок лучше другого. 
То и дело раздается:

— Клавдя, посмотри-ка!
— Вилочек-то, килограм

мов на десять будет!
Десятикилограммовый ви

лок не редкость, встречают
ся по 12-14 килограммов. 
И такой урожай почти на 
всей площади, занятой ка
пустой. А ее в бригаде по
больше гектара.

Колхозницы охотно рас
сказывают, как они расти
ли эту культуру.— Конечно, 
и дожди помогли. Лето дож
дливое было. Ну, и сами 
мы потрудились много,— го
ворит Клавдия Семеновна 
Филатова.— Почву удабрн- 
вали, в течение лета не-

кармливали, пололи.В об
щем, не жалели ни сил, 
ни труда.

Поэтому сейчас особенно 
приятно видеть, как вознаг
радились их старания. Сру
баются кочаны, очищаются 
от верхних листьев, и ве
ликолепные тугие вилки по
ступают в распоряжение 
возчика Сергея Андреевича 
Сарапкина. А вечером кол
хозники уже получают ка
пусту- на трудодни. Неко
торые семьи полностью обе
спечат себя на зиму ка
пустой, заработав ее по 
120-130 килограммов.

Капусту выращивают ефа- 
новские овощеводы не пер
вый год. Доходная куль
тура, поэтому и занимают
ся ей. Прошлой осенью бы
ло проданЪ 39440 килограм
мов первосортных кочанов 
на сумму 2704 рубля. Не
плохой урожай удался и 
нынешний год. По предва
рительным подсчетам капу
сты будет продано на сум
му три с лишним тысячи 
рублей.

Через несколько дней кол
хозники полностью уберут• 
капусту. На этом они за- 1 
кончат полевые работы ны
нешнего года.

Е. Синжанская.сколько раз окучивали, под

И.

На снимке:
ков.

Евдокимов.

И. М. Нови-

Фото автора.

Тульская область. Нескончаемым потоком идут 
машины, груженные сахарной свеклой на Товарков- 
ский сахарный завод. В  этом году предприятие при
мет от колхозов и совхозов 900 тысяч центнеров кор
ней. Разгрузка свеклы из автомашин и укладка ее в 
кагаты проводится с помощью механизмов.

На снимке: разгрузка сахарной свеклы.
Фото П. Маслова. Фотохроника ТАСС
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Деревня Коробково нель
зя сказать, чтоб уж  совсем 
маленькая. Скорее всего— 
средняя деревенька, каких 
немало в европейской части 
страны. Улицы деревни рас
кинулись на взгорье, непо
далеку от оживленнейшей 
автомагистрали: Выкса—
Горький.

Отсюда Коробково хоро
шо просматривается. По
стройка здесь хорошая. 
Крыши домов в большин
стве покрыты черепицей и 
кровельным железом, а мно
гие дома покрашены ма
сляной краской. И строят
ся здесь люди крепко, с 
достатком. Это видно по 
новым срубам и надворным 
постройкам.

И здешний колхоз строит
ся, обрастает новыми хо
зяйственными зданиями. 
Так за последнее время в 
поселке Трудовик (входит 
в состав колхоза) построен

" приокская правда
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НА ПОД‘ЕМЕ
(П ут евы е заметки)

телятник на 70 голов, в са
мой деревне Коробково воз
веден склад хранения сель
скохозяйственной техники и 
гараж на 7 машин, в селе 
Дедово расширен ' коров
ник. Это уже рост колхоза, 
укрепление его экономичес
кой мощи.

О том, что в колхозе с 
каждым годом увеличивает
ся производство сельхоз
продуктов, говорят такие 
данные. Если на конец ок
тября 1964 года государ
ству было продано 130 
центнеров мяса, тов ныне
шнем году его п р о д а л и  
227,6 центнера или 120 про
центов к годовому плану.

Хорошо справилась ар
тель и с выполнением пла
на по шерсти. Ее продано 
значительно больше прош
логоднего— 826 килограммов 
или 114 процентов к годо

вым поставкам.
Картофеля колхоз в 1964 

году сдал 844 центнера, а 
на 20 октября этого года— 
1600 центнеров, почти в два 
раза больше.

И молока произведено 
значительно больше, но 
здесь есть еще отставание. 
В правлении уверены, что 
в октябре план сдачи мо
лока будет выполнен. *

Конечно, это далеко не 
показательные цифры по 
сравнению с передовыми хо
зяйствами области, но то, 
что Коробковский колхоз 
идет в гору, а труд кол
хозников стал оплачиваться 
стабильно— в этом нет ни
какого сомнения.

Как рассчиталась артель 
с колхозниками? Вот дан
ные. Выдано на трудодень: 
1 рубль, 1 килограмм 300 
граммов зерновых (пшени

ца, рожь, горох), 2,5 кило
грамма картофеля (без 10 
процентов от накопанного). 
Следовательно, еще колхоз
ники получат картофеля не 
менее 2,5 килограмма. Вы 
дано на трудодень, кроме 
того, 300 граммов капусты и 
столько же ржаной соломы.

А как же с выработкой 
трудодней? Возьмем не
сколько колхозных семей 
Коробковского колхоза и по
кажем их выработку.

Вот семья колхозника 
И. П. Панкратова. Глава 
семьи— Иван Петрович— ра
ботает в полеводческой бри
гаде, его супруга Мария 
Николаевна— свинарка. По
могал родителям и их сын 
Петр во время школьных 
каникул. Семья Панкрато
вых выработала 1139 тру
додней. Подсчитать их до
ход нетрудно.

У  семьи шофера В. И. 
Поликарпова и его жены, 
доярки Надежды Васильев
ны— 1201 трудодень, супру
ги Аверьяновы выработали

1306 трудодней. Престаре
лый пенсионер, конюх Иван 
Андреевич Панкратов и его 
свояченица Е. Г. Бутысина 
выработали 1406 трудодней.

Евдокии Ивановне Поли
карповой 65 лет, но она не 
бросает работу. На ее сче
ту 190 трудодней, а Елена 
Дмитриевна Аверьянова, 
несмотря на свой преклон
ный возрастай 73 года) вы
работала 201 трудодень.

Доходы колхозников Ко- 
робковской артели весомо 
дополняются сельхозпро
дуктами и с приусадебных 
участков.

Постановления мартовско
го Пленума партии созда
ли еще лучшие условия 
для прибыльного ведения 
хозяйства.

Впереди много работы, и 
земледельцы прилагают все 
усилия для того, чтобы 
сделать свое хозяйство эко
номически сильным.

Е. Вестник.



НАВСТРЕЧУ
ОКТЯБРЮ

Чтобы город 
хорошел

Небольшой наш городок, 
но и он расширяет свои гра
ницы, из года в год растет, 
хорошеет. Вот уже и поя
вились многоэтажные дома 
и другие культурно-бытовые 
здания.

Читатель хорошо знает, 
что вокруг вокзала лежали 
холмы изрытой земли. Не
удобно было. Но и об этом 
позаботились у нас в городе. 
Прихорашивается, меняет 
лицо привокзальная пло
щадь.

21 октября здесь нача
лось асфальтирование пло
щади. Всего предстоит за
асфальтировать свыше 3 
тысяч квадратных метров 
территории. К  48 годовщи
не Великого Октября 1000 
квадратных метров покроет
ся асфальтом.

— Если погода не поме
шает, — говорит асфальти- 
ровщица ремстройгруппы 
горкомхоза А. Е. Азенкова, 
— мы постараемся все ра
боты закончить до наступ
ления Великого Октября. 
Лишь бы давали асфальт. 
Вместе с ней отлично тру
дятся Е. М. Вилкова и Е. М. 
Дикова.

В этот же день освеще
ние привокзальной площа
ди начали электромонтеры 
цеха №  12 судостроитель
ного завода Н. И. Денисов,
С. М. Гудков и Ю. И. Линь
ков.

Строители свой труд по
свящают Великому Октяб
рю.

А. Мартьянов.

Комсомолу 47 лет
РАПОРТУЕТ 

М О Л О Д О С Т Ь
20 октября состоялось за

седание комитета комсомо
ла судостроительного заво
да. Вопрос один. С чем ты 
пришел к славной 47 годов- * 
щине Ленинского комсомо
ла?

За отличные показатели 
в труде за сентябрь пер
вое место в соревновании 
присуждается известной на 
заводе комсомольско-моло
дежной бригаде В. И. Дмит
риева из цеха №  2, второе 
место— бригаде А .Д. Еж- 
кова из цеха №  3 и третье 
место— бригаде С. П. Лип- 
кина из цеха №  6.

А общее первое место в 
развернувшемся соревно
вании за достойную встре
чу 47 годовщины юбилея 
комсомола, которое нача
лось в июне этого года, 
присуждено той же бригаде
B. И. Дмитриева, второе 
место завоевала бригада
C. П. Липкина, третье— 
бригада Е. Глебова из це
ха №  2.

Славную годовщину ком
сомолии заводская моло
дежь встречает достойно.

И. Москвин,
И. О. секретаря комитета 

комсомола 
судостроительного завода.

ОБ

XXI съезда
1ИПСС1

Есть на судостроитель
ном заводе службы, о де
лах которых очень редко
и мало пишется в нашей
газете. Это ремонтники, 
электрики. А между тем 
труд их стоит похвалы и 
поощрения, особенно тех, 
кто своей честной и доб
росовестной работой не
посредственно помогает 
производству, выполнению 
государственного плана и 
социалистических обяза
тельств.

Шел сентябрь. Инспек
тор но технадзору оста
новил портальный кран
на складе металла, за

претил на нем работатт 
Нужно было «хирурп| 
ческое» вмешательство 
в кратчайший срок прс 
извести капитальный pel 
монт. И ремонт начал 
ся. В цехе Л» 11 и н| 
портале крана появилис| 

«молнии» и призыв к ре 
монтникам и энергетика:! 
как можно скорее пустит! 
кран в эксплуатацию. II 
надо сказать, что рабочи! 
приложили все силы, уме! 
ние и старание, чтобы сво| 
евременно выполнить за! 
данный объем работ. Тока! 
ри, слесари ремонтного це| 
ха, мастера, не считался 
со временем, реставрнрова] 
ли детали, готовили новькГ 
узлы. Каждый' понимал! 
что час простоя на ремой! 
те—это целые смены npocl 
тоя на строительство су] 
дов. Вот почему ремонта

БЛАГОДАРНОСТЬ
Редакция нашей газеты 

получила письмо, в кото
ром говорится:

«Приемная комиссия 
Северного пароходства и 
экипаж судна благодарят, 
рабочих и инженерно-тех
нических работников На- 
вашппского судостроитель
ного завода за построен
ный теплоход «Верхоянск- 
лес», который достраивал
ся в тяжелых условиях 
сдаточной базы г. Поти. 
Несмотря на неблагоприят
ные условия, «Верхоянск- 
лес» хорошо отделан, все 
современные механизмы и 
приборы, которыми он 
оснащен, работают нормаль
но.

Команда теплохода и 
члены приемной комиссии

отмечают хорошую работу! 
начальника базы Лобыи-Г 
цева, ответственного сдат-1 
чпка Засухина, сдаточного 
механика Кабанова, нан 
чалышка цеха Х° 7 Колиа-] 
кова, мастеров цеха № 
Клусова и Вандина, рабо-1 
чих цеха А» 8 Сидорова] 
Тряиицына, Чехлова, маля-[ 
ров цеха №7 Хрулева,! 
Га вш ин о й, Кол п а ко вой, I 
Гришина, Фурсова, Нрохо-| 
рова.

Экипаж теплохода уве-1 
рен, что он выполнит все] 
поставленные задачи по] 
эксплуатации судна».

В. Апокин, 
председатель приемой 

комиссии.
В. Комаров, 

капитан теплохода 
«Верхоянсклес».

Многие на судостроитель
ном заводе помнят 29 ок
тября 1964 года. В этот 
день уходил на сдаточную 
базу ' головной теплоход 
«Верхоянсклес».

На момент отправки ле
совоз не имел штатного 
света, горели керосиновые 
фонари. Не была смонтиро
вана система кондициони
рования воздуха, не окон
чен монтаж "вспомогатель
ных механизмов, каюты не̂  
обшиты фанерой. Предсто
яло выполнить большой 
объем работ по достройке..

Судно превратилось в 
достроечный цех. Были ус
тановлены все приспособле
ния для электросварки, ав
тогенной сварки, гибки
труб, столярные верстаки. 
Надо было совмещать дви
жение судна с достройкой..

За время пути от Нава- 
шина до Ростова коллектив 
достроечной команды про
делал такую работу, какую- i 
за это же время, даже в: j 
заводских условиях, вы
полнить было трудно. На- 
этом судне впервые в и с- .! 
тории завода в пути была. I 
сцентрована валовая линия,, [ 
установлен на шашки и 
закреплен главный двига- -

Не пов1

тель, закончены основные 
монтажные и деревооб- 
строечные работы.

Часть работ в пути бы
ло нельзя выполнить по 
вине комплектовщиков це
ха № 8. Они не подали 
на судно около 3000 мет
ров необходимых труб. А 
арматуры,вентилей, задви
жек, кранов, фланцев, ко
лец погрузили на судно с 
избытком. Все это еле увез 
обратно в Навашино семи
тонный панелевоз.

Халатно отнеслись к 
отправке теплохода и в 
цехе № 7. На судно были 
погружены заготовки, хо
тя имелась полная воз
можность изготовить мно
гие столярные изделия пол
ностью. Некоторые вещи 
вручную изготовить было 
невозможно, да и на сро
ки сдачи судна это повли
яло отрицательно.

База к прибытию судна 
не была подготовлена. Двое 
суток пришлось простоять 
на рейде, пока нашлось 
место, где поставить «Вер
хоянсклес». Место нашли

такое, что нельзя было бы
стро подвести электроэнер
гию и сжатый воздух, 
невозможно сделать пере
ход на берег.

С большими трудностями 
удалось закончить дострой
ку, монтаж, провести 
швартовные и ходовые ис
пытания, сделать контроль
ный выход и сдать тепло
ход заказчику с хорошей 
оценкой. Это заслуга мно
гих рабочих, инженерно- 
технических работников, 
которые честно трудились.

Часть судостроителей 
названа в письме Север
ного пароходства. К этому 
списку хочется добавить 

' мастера цеха № 8 Виктора 
Колпакова, бригадира сле- 
сарей-монтажников Генна
дия Колпакова, старшину 
палубной команды Вален
тина Зимина, старшего мо
ториста Антона Васильева, 
такелажников Евгения Су- 
доплатова и Бориса Ефи
мова.

Нельзя умолчать и о на
рушителях. Специалист по 
холодильным установкам

Прыгунов 'дважды само
вольно уезжал с базы, не 
выходил часто на работу, 
устраивал пьянки на ра
бочем месте. Пришлось от
править его с базы в Нава
шино с просьбой об уволь
нении. Но на заводе к не
му никаких мер не приня
ли.

«Верхоянсклес» сдан. Но 
преобладающее большинст
во ошибок, допущенных 
конструкторами и руково
дителями производства, по
вторяются на строительст
ве судна «Якутсклес». Чер
тежи до сих пор не откор
ректированы.

Руководители цехов, от
дела снабжения и отдела 
внешней кооперации также 
должны учесть ошибки, до
пущенные в связи с от
правкой теплохода «Верхо
янсклес» и не допускать 
их в дальнейшем.

Н. Засухин, 
ответственный сдатчик 
судна.

ПРИОКСКАЯ ПРАВДА
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ПОДДЕРЖАТЬ ХОРОШЕЕ НАЧИНАНИЕ
Белое, кирпичное двух

этажное здание, окружен
ное деревьями и кустарни
ками, на которых пожухла 
оставшаяся еще листва. Пе
ред ним разбиты клумбы, 
устроены дорожки, горки, 
лестницы, к а ч а л к и .  Не 
трудно догадаться, что это 
детский сад.

При входе в помещение 
в глаза бросается абсо
лютная чистота и опрят
ность, красиво возведенная 

и покрашенная в бледно
шоколадный цвет арка. По
лы только что вымыты, на 
стенах развешаны нагляд
ные пособия для детей: как 
умываться, одеваться, зап
равлять койки и другие. Тут 
же на тумбочках стоят 
слепленные из пластилина 
и глины и вырезанные из 
бумаги руками детей раз
личные фигурки.

Заведующая детсадом №  1 
Римма Васильевна Серге
ева познакомила меня с го
довым планом работы сади
ка и ежемесячными плана
ми воспитателей. Чувству
ется, что планы составля
ются продуманно, с душой 
и безукоризненно выпол
няются воспитателями.

— Я и не мыслю своей ра
боты без плана,— говорит 
Римма Васильевна, — так 
привыкла, что даже для се
бя составляю план на каж 
дую неделю. Так легче ра
ботать, а главное— все на 
виду: что сделано и что еще 
нет.

Коллектив садика друж
ный, работос п ос о б н ы й. 
Многие из воспитателей за
очно учатся в институтах, 
техникумах.

В  книге отзывов родители 
тт. Моздухова, Нефедов, 
Канова и другие благода
рят воспитателей за их бла
городный труд, за чуткое

С п о р т

ПРИ н у л ево й  тем п ературе
Холодная погода выда

лась 18 октября. С утра 
прошло несколько снеж
ных зарядов, температура 
воздуха была около нуля. 
Ио несмотря на непогоду,, 
на стадион ДСО «Труд» 
собрались преподаватели 
физического воспитания 
школ района на легкоат
летические соревнования 
ио троеборью. Эти соревно
вания явились экзаменом 
па подготовленность самих 
преподавателей в физичес
кой подготовке.

Соревнования начались 
забегами на дистанцию 
100 метров. Как и следо
вало ожидать, лучшим на 
эту дистанцию оказался 
преподаватель Новошин- 
ской восьмилетней школы 
Вячеслав Мысов, его время 
12,1 секунды. Вторым был 
Буданов Борис, препода
ватель Тешинской сред
ней школы.

После забега начались 
прыжки в высоту. Лучшим 
в прыжках оказался пре

подаватель Б-Окуловской 
средней школы Олег Гурь
ев, он легко взял высоту 
1 метр 57 сантиметров. На 
втором месте был опять 
Борис Буданов из Тешин
ской школы, его высота— 
1 метр 52 сантиметра.

В прыжках в длину 
первое место занял Олег 
Гурьев с результатом 5 
метров 35 сантиметров. На 
втором месте Мысов Вя
чеслав, его результат— 
5 метров 30 сантиметров.

В метании диска луч
ший результат у Баляс- 
никова Ивана Васильеви
ча—28 метров, второе мес
то у Бориса Буданова.

А в толкании ядра луч
шее место опять-таки за 
Борисом Будановым, его 
результат—12 метров 50 
сантиметров. На втором 
месте Гурьев Олег—11 
метров 60 сантиметров.

В итоге первое место 
занял Борис Буданов, пре
подаватель физкультуры 
Тешинской средней школы,

на втором месте Вячеслав 
Мысов из Новошипа и 
третье место занял Олег 
Гурьев из Б-Окуловской 
средней школы. Отлично 
выступал вне конкурса 
Кислов В. Н., который за
нял общее третье место.

Соревнования всем пон
равились, и решено их 
проводить традиционно: зи
мой по лыжам, а летом 
по легкой атлетике.

Эти соревнования пока
зали зрелую подготовку 
преподавателей физичес
кого воспитания большин
ства школ.

От физической подготов
ки преподавателей в боль
шой мере зависит успех 
преподавания ими своего 
предмета. Но есть и такие 
преподаватели, которые не 
работают над своим усовер
шенствованием в физичес
ком воспитании.

Необходимо в корне из
менить свое отношение к 
спортивной подготовке.

В. Рогожин.

отношение к детям и дают 
советы на будущее.

С теплотой рассказывает 
Римма Васильевна о рабо
чих седьмого цеха судост
роительного завода, шефст
вующих над детским садом. 
Красивая арка при входе 
— это работа их рук. Ими 
сделано 60 штук детских 
граблей, 100 штук лопат и 
20 штук маленьких носилок, 
которые очень пригодились 
во время уборки территории 
детсада от сухих листьев и 
кустарника.

Заведующей совместно с 
воспитателями задуман не
плохой план благоустройст
ва территории садика. Р а 
ботники сада совместно с 
родителями разбили на тер
ритории фруктовый сад и 
высадили саженцы яблонь, 
груш, смородины. Своими 
силами завезена щебенка 
под асфальтирование доро
жек и спортивной площадки.

На асфальтирование тер
ритории отпущены заводом 
средства, но Ж К О  до сего 
времени к работам не при
ступило и неизвестно, ког- , 
да приступит. А как пре
образилась бы территория

садика, если построить бас
сейн, сделать фонтан и спор
тивную площадку, которая 
зимой .могла бы служить 
катком. И полезно, и краси
во.

В коллективе много хоро
ших воспитателей. Обидно, 
что на Доске почета в за
воде не увидишь никогда 
фотокарточки ни одного во
спитателя. А надо бы. Отряд 
воспитателей у нас боль
шой, почти все детские са
ды и ясли принадлежат за
воду, так почему бы не ор
ганизовать Доску почета 
специально для работников 
детских учреждений.

Большая, полезная рабо
та проделена коллективом 
детсада №  1, хорошие за
думаны планы на будущее. 
Хочется верить, что идея 
воспитателей не останется 
только в одном этом садике, 
ее должны подхватить и 
остальные. Руководящим 
товарищам из завкома су- 
дозавода и Ж К О  надо боль
ше уделять внимания прось
бам заведующих, помогать 
осуществлять задуманное 
полезное дело.

А. А лексеева.

К 48-й годовщине Октября

ЛЕНИНГРАД. Десятки тысяч 
обнов выпустят к празднику 
Великого Октября швейники 
фирмы „Весна14. Их будут но
сить и годовалые малыши, и 
старшие школьницы. Платья 
шестисот моделей смогут удо
влетворить любой вкус.

НА СНИМКЕ: в отделе детс
кого платья Дома ленинградс
кой торговли. Техник Ленмет- 
ропроекта Галина Калинина 
(в центре) с помощью продав
ца Галины Бугниной подбира
ет платье для дочери Аленуш
ки.

Фото А. Бахарева.
Фотохроника T A C J

Редактор С. А. КАРНАЕВ.

О БЪ ЯВЛ ЕН И Е 
Редакции газеты „Приокская правда" србчно тре

буется корректор.
Обращаться по адресу: г. Навашино, ул. Школь

ная, дом № 9, первый подъезд, комната № 6.
Редакция.

Пропали две лошади, при- : 
надлежащие Поздняковско- jj 
му колхозу. Одна—светло- : 
рыжей масти, возраст 7 лет; § 

вторая—рыжей масти, зад- : 
ние иоги до колен белого I 
цвета, возраст 5 лет. Знаю- [ 
щйх местонахождение про- [ 
сим сообщить правлению : 
Поздияковского колхоза На- : 
вашинского района. |

Правление. j

Лазарева Александра Ива
новна, проживающая в д. Ма- 
лышево, Навашинского рай
она, возбуждает граждан
ское дело о расторжении 
брака с Лазаревым Алек
сандром Федоровичем, про
живающим в г. Муроме, ул. 
Мечникова, дом № 22.

Дело подлежит рассмотре
нию в Навашинском народ
ном суде.

ПИШИТЕ:
Гор. Навашино, ул. Школьная, дом №9, 1-й подъезд.
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